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Em uma realização do 
Serviço Social do Comér-
cio do Estado do Rio de 
Janeiro (Sesc-RJ), com o 
apoio de Barra do Piraí, do 
Sicomércio do município e 
do Fecomércio-RJ, o Cir-
cuito Sesc Jazz & Blues foi 
confirmado no calendário 
de eventos turísticos e cul-
turais da cidade neste ano 
nos dias 30 e 31 de maio e 
1º de junho. “Será um even-
to magnífico. Estarei lá e 
espero a presença do nosso 
hospitaleiro povo barren-
se”, destacou a prefeita da 
cidade, Kátia Miki.

ipiabas sedia 
evento 
de jazz

Estatal anuncia demissões 
de noventa empregados
Dispensas fazem parte do plano de contenção da empresa

A Eletronuclear irá desligar 
dos seus quadros em torno de 
90 empregados aposentados que 
continuam na ativa em funções 
administrativas. As demissões 
serão feitas por meio do Plano 
de Desligamento Complemen-
tar (PDC), implementado pela 
estatal após a fraca adesão ao 
Plano de Demissão Voluntária 
(PDV), lançado no início do 
mês passado, com a intenção 
de adequar os custos da estatal à 
remuneração da energia gerada 
por Angra 1 e Angra 2.

O plano de demissão volun-
tária comtemplava 485 colabo-
radores aposentados ou elegíveis 
à aposentadoria. Apenas 133 
funcionários, representando 
menos de 30% do total estima-
do, aderiram ao plano. Diante 
disso, a Eletronuclear conside-
rou indispensável a adoção de 
medidas complementares para 
alcançar um patamar de custos 
alinhado às referências mundiais 
de usinas nucleares equivalentes. 

A decisão, segundo a em-
presa, segue as exigências legais 
e regulamentares aplicáveis às 
estatais e está em conformidade 
com a reforma da previdência de 
2019, que determinou a extin-
ção do vínculo empregatício nas 
empresas públicas no momento 
da concessão da aposentadoria.

-O processo de desligamen-
to começará nos próximos dias 
e será conduzido ao longo de 
2025, dependendo das espe-
cialidades de cada colaborador. 
Nenhum empregado essencial 
à operação das usinas será desli-
gado sem que haja um sucessor, 
garantindo a transferência de 
conhecimento e a continuidade 
segura das atividades - informou 

a Eletronuclear, por meio de re-
lease divulgado à imprensa.

Estatal tem 3.600 
empregados

Um estudo apresentado 
pela Diretoria Executiva apon-
ta que a Eletronuclear possui 
3.600 empregados, sendo 2.000 
diretos e 1.600 terceirizados 
para operar seus dois reatores 
nucleares (Angra 1 e Angra 
2) e realizar a preservação de 
Angra 3. Ao desconsiderar os 
empregados relativos à Angra 
3, a empresa totaliza 2.959 tra-
balhadores (diretos e indiretos) 
para Angra 1 e Angra 2. 

Assim, há uma relação de 
cerca de 1.500 empregados 
(diretos e indiretos) por reator 
nuclear, enquanto o estudo de 
benchmark aponta que as cen-
trais nucleares mais eficientes 
operam com cerca de 600 em-
pregados (diretos e indiretos) e 
a mediana estaria em 737 em-
pregados (diretos e indiretos) 
para cada reator.

‘Segurança mantida’
Ainda segundo informações 

dadas à imprensa, a segurança 
operacional das usinas Angra 
1 e Angra 2 continua sendo sua 
prioridade absoluta. “O progra-
ma será implementado sem com-
prometer a segurança dos tra-
balhadores, das instalações e do 
meio ambiente, sob a fiscalização 
contínua da Comissão Nacional 
de Energia Nuclear (Cnen) e do 
Ibama”, dia a empresa.

-A Eletronuclear segue 
comprometida com uma ges-
tão responsável e transparente, 
mantendo diálogo com todas 
as partes interessadas para ga-
rantir a sustentabilidade da 
empresa e a excelência na ope-
ração de suas usinas - conclui a 
Eletronuclear.

Visita oficial na  
central nuclear

O presidente da ENBPar, 
holding da Eletronuclear, Silas 
Rondeau, e o assessor financeiro 
sênior da empresa, Astrogildo 

Quental, realizaram a primei-
ra visita oficial à Central Nu-
clear Almirante Álvaro Alberto 
(CNAAA), em Angra dos Reis, 
na semana passada. 

Durante o tour, Rondeau e 
Quental conheceram as usinas 
Angra 1 e 2 e o Observatório 
Nuclear. Esta também foi uma 
oportunidade da equipe da Ele-
tronuclear apresentar o canteiro 
de obras de Angra 3 e o galpão 
onde estão armazenados alguns 
equipamentos adquiridos para a 
terceira usina.

-Estou muito honrado e aco-
lhido. Esta visita foi uma grande 
oportunidade de ver de perto o 
trabalho realizado pela equipe 
da Eletronuclear, que me im-
pressionou pela competência e 
dedicação. Estamos vivenciando 
um momento crucial com a re-
tomada de Angra 3, a extensão 
da operação de Angra 1 e outras 
oportunidades do setor elétrico. 
Esta visita foi fundamental para 
os processos em andamento - 
disse Rondeau.

Divulgação/Eletronuclear

Presidente da Eletronuclear, Raul Lycurgo, inicia contenção de despesas na empresa

Pl trabalha para eleger deputados do 
Sul Fluminense nas eleições de 2026

O presidente do PL, Anto-
nio Cardoso, está determinado 
em eleger deputados - tanto fe-
deral quanto estadual - do Sul 
Fluminense nas eleições do ano 
que vem. “A união é fundamen-
tal para traçarmos um caminho 
para as eleições de 2026, garan-
tindo que nossos ideais sejam 
defendidos com força e deter-
minação”, destacou Cardoso, 
durante o encontro do partido, 
no sábado (22), no plenário da 
Câmara Municipal de Volta Re-
donda. O objetivo do evento foi 
unir as lideranças e traçar estra-
tégias para as eleições de 2026.

Foram discutidos pontos es-
senciais para solidificar o partido 
na região, como o fortalecimen-
to das bases municipais, criando 
diretórios ativos e engajados que 
aproximem o partido da popu-
lação. Os liberais falaram ainda 

da importância da participação 
feminina na política, com apoio 
ao PL Mulher. Outro tema em 
destaque foi a realização no fu-
turo de workshops, seminários e 
cursos para capacitar novas lide-
ranças no partido. 

- Estou feliz e agradecido a 

quem participou conosco deste 
que foi o primeiro de muitos ou-
tros encontros que teremos para 
solidificar as bases do partido na 
região - disse Cardoso, orientan-
do os correligionários a aguar-
darem as convocações para as 
próximas atividades.

O vereador de Volta Redon-
da, Rodrigo Furtado, ressaltou 
que, com o apoio e a dedicação de 
cada defensor da direita, será pos-
sível construir um futuro melhor 
para a região Sul Fluminense. 

- Com união e trabalho, o 
PL crescerá ainda mais, defen-
dendo nossos princípios e pro-
movendo políticas públicas que 
beneficiem nossa população. 
Seguiremos firmes na defesa da 
liberdade, da segurança, da eco-
nomia forte e dos valores que 
nos definem - afirmou Cardoso.

O encontro contou com a 
presença de diversas lideran-
ças, incluindo o vice-prefeito 
de Volta Redonda, Sebastião 
Faria; a vice-prefeita de Quatis, 
Ivone Barbosa; vereadores de 
várias cidades da região; além 
de representantes do PL Mu-
lher e outros membros.

Divulgação/PL de Volta Redonda

Objetivo foi unir lideranças e traçar estratégias para 2026
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Eletronuclear retoma atividades 
de transporte universitário

Isabela Marques é a nova 
presidente do PSOL de VR

Representatividade

‘Transição tranquila’

BM: Prefeito tem número hackeado

Serviços encerram em junho

O transporte universitá-

rio da Eletronuclear que 

conduz alunos para uni-

versidades de Angra dos 

Reis, Barra Mansa e Volta 

Redonda, retomou nesta 

segunda-feira (24). Para 

garantir a continuidade 

do serviço até o fim do 
semestre de 2025, a em-

presa fez um contrato 

específico. A suspensão 
do serviço se deu pela 

redução do escopo do 

contrato de veículos da 

empresa, incluído nas 

medidas de redução de 

gastos para reequilíbrio fi-

nanceiro da estatal. o pre-

feito de Angra dos Reis, 

Cláudio Ferreti, ponderou 

que a medida e pediu re-

consideração por parte 

da empresa, que agora, 

de forma temporária, irá 

atender os estudantes.

Foi eleita no dia 15 de 

março a nova presidente 

do Partido Socialismo e 

Liberdade (PSOL) de Vol-

ta Redonda. Isabela Mar-

ques que é preta retinta, 

mãe de 3 filhas e casada, 
leva para o posto um his-

tórico de militância na 

área de direitos humanos 
e também de dedicação 

às políticas públicas para 

crianças e adolescentes. 

Mesmo sem a data oficial 
para ser empossada pre-

sidente, já defende a cria-

ção da sede do partido e 

também mira no planeja-

mento para as eleições de 

2026 e, para isso, irá defi-

nir a composição do dire-

tório da cidade.

“Nosso desafio é forta-

lecer a articulação en-

tre movimentos sociais, 

periferias e instituições, 

combatendo o racismo 

estrutural, a violência de 

gênero e a falta de acesso 

a direitos básicos”, disse. 

Outra proposta de Isabe-

la, é a criação de fóruns 

permanentes de diálo-

go com a base militante, 

além de priorizar pautas 

que ampliem a represen-

tatividade de mulheres 
negras na política.

Sobre o momento de tran-

sição, Isabela aproveitou 

para destacar o trabalho 
da agora ex-presidente 

do partido, Adriana Bi-

tencourt, mais conhecida 
como Drica. “Está sendo 

muito tranquilo. Drica foi 

uma presidenta assertiva, 

esteve a frente do partido 

com muita coragem e nós 

estamos juntas. O PSOL é 

o partido onde as lutas se 

encontram”, afirmou.

O número que o prefeito 

de Barra Mansa, Luiz Fur-

lani, atendia as demandas 

dos moradores da cidade 

foi hackeado e bloquea-

do pelo Meta, plataforma 

responsável pelas redes 

sociais Instagram, Face-

book e WhatsApp. Para 
isso, a prefeitura anun-

ciou nesta segunda (24) 

que disponibilizou um 

novo contato para aten-

der as solicitações: (24) 

99327-0164. “Você vai ter a 

sua resposta e vamos pro-

curar a solução do proble-

ma, sempre pensando no 

melhor atendimento para 
acolher a sua demanda”, 
afirmou o prefeito em 
suas redes sociais.

A empresa irá arcar inte-

gralmente com o trans-

porte e irá encerrar a 

oferta do serviço quando 

finalizar o atual semes-

tre letivo. “Cabe lembrar 

que, originalmente, o 

transporte universitário 

foi implementado em 

um contexto em que a 

região não contava com 

instituições de ensino su-

perior, o que justificava 
a necessidade de apoio 

à mobilidade estudantil. 

No entanto, com a insta-

lação de diversas univer-

sidades na região, a em-

presa entende que pode 

redirecionar os recursos 

investidos”, pontuou a 

Eletronuclear.

Reprodução/Ônibus Brasil

Divulgação/PSOL

Ônibus atendiam universitários do Sul Fluminense

Nova presidente defende sede do partido e novas ações
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